



TREPPE DES JAHRES 2017

Die deutschlandweite Wahl Treppen des Jahres, ist seit 2006 der renommierteste Treppen-Wettbewerb. Eine Auszeichnung für hohe Handwerkskunst, die in beispielhafter Weise Ästhetik, Prägnanz und Innovation repräsentiert, wird verliehen für:

Unternehmen

Ballert Holzmanufaktur

Kategorie

Formensprache



Anmerkung der Jury

„Mit diesem stilistischen Bauwerk ist den Erbauern eine architektonisch überzeugende Formensprache gelungen, die auf raffinierte Weise die Identität des Raumes widerspiegelt. Auch die ausdrucksstarke Kombination der Materialienoberflächen zahlt auf diese Wirkung ein.“

Aglasterhausen, den 09.November 2017

Tilo Hauck
Geschäftsinhaber
Treppen.de

Kathrin Gramlich
Vertriebsleitung
Treppen.de

Jaronas Hauck
Marketingleitung
Treppen.de

Roman Hauck
Geschäftsführer
Treppen.de